

Excelsior

## Dicen en Uruguay que Julio Castro Viajó a Buenos Aires

(AP e IPS)

MONTEVIDEO, 3 de octubre.—La policía informó hoy que el escritor, periodista y maestro Julio Castro, de 68 años, viajó el 22 del mes pasado a la capital argentina.

El 27 de septiembre la policía dio cuenta de la desaparición de Castro, ex subdirector del clausurado semanario *Marcha* y pidió la colaboración del público para dar con su paradero. También desapareció su automóvil, en el que según sus familiares partió el 10.

de agosto de su residencia. Fuentes familiares consultadas hoy ante el nuevo comunicado policial, dijeron que no "sabían absolutamente nada" de Castro. "Sólo conocemos el comunicado", añadieron.

En Buenos Aires, mientras tanto, no se pudo obtener información alguna sobre Castro.

### APOYO DE FUERZAS POLITICAS ITALIANAS A LA LUCHA DEL PUEBLO URUGUAYO

Por otra parte, las fuerzas políticas antifascistas

y democráticas italianas prometieron fraterna solidaridad a las víctimas de la represión en Uruguay, luego de mantener conversaciones en Roma con dirigentes del Partido Comunista Uruguayo.

Rodney Arismendi, primer secretario del PCU, y Enrique Rodríguez, miembro del Comité Ejecutivo de ese partido, abandonaron ayer esta capital, luego de mantener conversaciones con los principales dirigentes

del Partido Comunista Italiano y exponentes de otras organizaciones políticas peninsulares.

Los dirigentes políticos uruguayos se entrevistaron con Luigi Longo y Enrico Berlinguer, presidente y secretario del Partido Comunista Italiano, y con dirigentes de los partidos Demócrata Cristiano, socialista, republicanos, radical. Fueron recibidos además por los alcaldes de Roma y Nápoles.

Excelsior

## Advertencia a Chile la Actitud de Buenos Aires: Radio Fides

LA PAZ, Bolivia, 3 de octubre. (EFE).—Los señalamientos de la Marina argentina contra pesqueros soviéticos y búlgaros, el pasado fin de semana, iban apuntados a los barcos y aviones de guerra chilenos que deambulan por el canal de Beagle, afirmó hoy Radio Fides, de La Paz.

En un comentario editorial, la emisora, generalmente bien informada, dijo que el sentido del incidente no sólo tiene la interpretación obvia de la defensa argentina de las 200 millas de soberanía sobre el mar territorial.

Además, subrayó debe ser considerada como una advertencia a Chile.

Argentina ha denunciado, en las últimas semanas, diversas violaciones de su soberanía por parte de barcos y aviones de guerra chilenos en el canal de Geagle, situado en la punta austral de la frontera entre ambos países.

El editorial alerta sobre los peligros de este tipo de conflictos, ya que "la paz del continente vale mucho más que un canalillo que, por otro lado, y a niveles estratégicos, no tiene hoy la importancia que justifique ningún grave conflicto".

El canal de Beagle fue sometido a un laudo arbitral de la Gran Bretaña, que resultó favorable a Chile. Pero las autoridades argentinas reiteraron varias veces su disconformidad con el fallo.

## El Comandante de la Marina Argentina Ordenó Abrir Fuego Contra los Pesqueros

(EFE, AP y AFP)

BUENOS AIRES, 3 de octubre.—"Hundirlos y rescatar el mayor número posible de supervivientes". Esta fue la dramática orden que impartió por radio el jefe de la Marina de Guerra Argentina, almirante Emilio Massera, desde el comando en jefe del arma al responder a una solicitud de autorización por parte del comandante de una flota de inspección destacada en aguas del Atlántico sur —jurisdicción argentina— para abrir fuego de cañón contra 4 pesqueros extranjeros que pescaban allí ilegalmente.

La información correspondiente fue facilitada por fuentes responsables de ese comando, quienes confirmaron que el balance de las operaciones es hasta el momento de 3 marinos argentinos desaparecidos, arrebatados por un golpe de mar cuando, formando parte de una dotación de presa, se aprestaban a abordar en una lancha rápida a uno de los 4 barcos, 2 soviéticos y otros 2 búlgaros y un tripulante de uno de esos pesqueros incursores gravemente herido, tras el cañoneo de las unidades navales locales contra los buques infractores.

El comando en jefe de la Armada Argentina destacó en sucesivos partes oficiales

que una situación así fue la que se presentó cuando los barcos pesqueros búlgaros *Ofelia* y *Aurelia* descataron las órdenes para parar sus máquinas y ponerse al palo y las subsiguientes salvas intimidatorias de artillería y trataron de salvar las aguas territoriales argentinas y alcanzar las internacionales.

En esas circunstancias, de madrugada, el comandante naval contralmirante Jorge Anaya dirigió un radiograma desde el portaviones *25 de Mayo* al comandante en jefe de la Marina de Guerra, almirante Massera.

Entre tanto, fuentes de la cancillería dijeron que la Unión Soviética no ha respondido aún a las 3 notas de protesta presentadas por la Argentina, y que tampoco hubo contestación de Bulgaria.

el día

### NO PUEDE HABER DEMOCRACIA SIN PARTIDOS POLITICOS

En otro orden de hechos, el ministro de Planeamiento, general Genaro Díaz Bessone, dijo hoy que en la Argentina no puede haber una democracia sin partidos políticos.

En declaraciones a un matutino de Córdoba, a 860 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, Díaz Bessone dijo que para alcanzar la democracia también es preciso tener en cuenta la opinión de los grupos intermedios.

Respecto a la "convergencia cívico-militar" en el país, señaló que es cuestión de tiempo y de establecer los objetivos del proceso.

"A medida que esos propósitos se vayan cumpliendo, evidentemente la participación cívica se irá incrementando y llegará un momento en que será plena y donde tendrá vigencia la nueva República".

Afirmó que para todo esto no existen plazos fijados. Existen objetivos que deben cumplirse.

Finalmente el ministro abogó por la unión nacional, señalando que, para alcanzarla, es necesario trabajar incansablemente, lo que no implica concesiones, con lo que pueda conducir a la República al estancamiento y al retorno.